



# 学校だより ウルムス

～友達を思いやり、友達とひびき合う心～

学校ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamariyaminami/>

平成27年8月27日

8・9月号

横浜市立釜利谷南小学校

校長 鈴木 秀一

## 夏の思い出

学校長 鈴木秀一

今年の夏は、猛暑日の連続記録を更新するほど例年になく猛暑・酷暑でした。熱中症で亡くなった方・搬送された方、海・山・川での事故等が報道されていました。毎年、夏休みは小・中学生の事件・事故報道に胸を痛めます。おかげさまで今のところ本校児童に大きな事故の連絡はありません。27日の朝会で釜南っ子の元気な顔を見られると安心します。

どんな夏休みだったでしょうか。旅行や帰省。山や海やプール。博物館や美術館、水族館。映画や読書、花火やお祭り…など、ふだんはあまり時間がなくてできないような経験・体験をすることができたのではないのでしょうか。また、旅行・帰省先でふだんは会えない祖父母や、親戚、いとこ、友人などと過ごせた人もいます。夏休み作品展を見たり、教室を回って子どもたちと会話したりしながら、どんな思い出ができたのか聞いてみたいです。

夏休みに頑張った児童がいますので紹介します。

7月30日(木)に**金沢区水泳大会**が開催され、釜利谷小学校、釜利谷西小学校、釜利谷東小学校、高舟台小学校、釜利谷南小学校の5校が本校会場に集まりました。本校からは、4・5・6年生児童50人が参加しました。参加児童は特別水泳クラブでの練習の成果を発揮し、また自校の児童の応援を受けながら他校の児童と泳ぐという大会の雰囲気に緊張を味わいながら泳ぎました。その結果、それぞれの種目で自己新記録を更新した児童が多くいました。とてもよい経験・思い出ができたことと思います。区水泳大会で記録のよかった4人の児童が区代表に選出され8月25日(火)横浜国際プールで行われた横浜市立小学校水泳大会に参加してきました。代表児童は200Mリレーや個人種目で力いっぱい泳ぎました。その感想は次のようでした。「1番最初はリレーで緊張していた。皆から頑張れという声援があったのでやるぞという気持ちになった。ベストタイムは出なかったけど、2年連続で来られてよかった。」…6年・Mさん。「最初はとても緊張していた。泳ぎ始めたらいつも通りできた。皆と一緒に泳いで楽しかった。」…6年・Gさん。「ベストタイムが出なかったのが悔しかった。ベスト20以内に入れたので達成感があった。友達とも一緒に頑張れたし、中学に行っても水泳を続けていきたいと思う。」…6年・Oさん。「緊張してタイムが伸びなかった。国際プールは深くて広くて楽しかった。また、来年もこのプールで泳ぎたい。」…5年・Kさん。

7月30日(木)金沢公会堂で「**金沢区交通安全・防犯のつどい**」が行われました。本校から5年・Tさんが参加しました。Tさんが考えた交通安全の横断幕が完成し手渡されました。Tさんの感想は次のようでした。「受け取ったときはどのような出来上がりになっているかわくわくした。実際に見てみると自分が描いた絵よりも迫力があって嬉しかった。」朝会で全校児童に紹介し、校門横にも掲示しますので学校に来られる際にはぜひご覧ください。

カーテンの洗濯にご協力いただいた保護者の皆様、暑い中お届けいただきましてたいへんありがとうございました。また、子どもたちの夏休みの飼育当番、水やり当番、観察当番にご理解ご協力をいただきありがとうございました。これも暑い中一緒に登校して下さった保護者の方もたくさんいらっしゃいました。重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。

7月下旬にニューライブと白山道のお祭りがあり、見学させていただきました。地域の方々が子どもを温かく育てている様子がよくわかりました。浴衣を着て歩いたり、お神輿を担いだり、盆踊りを踊ったり…何十年も続く地域の伝統行事に参加できる子どもたちは幸せです。笑顔いっぱいの子供たちと汗いっぱいの大人の皆さんの姿が印象的でした。夏でなければできない貴重な体験・思い出になったと思います。この子たちの故郷はここ釜利谷南です。地域・保護者の方々と学校と共に手を取り合って、釜南っ子たちの健全育成に努めていきたいと思いました。今後ともよろしく願いいたします。

《交通安全横断幕》

《金沢区水泳大会》

《横浜市立小学校水泳大会》



### お知らせ

8月31日より釜利谷南小学校のホームページをリニューアルしました。「学校さんぽ」もコーナーを追加し、子どもたちの様子を写真入りでお伝えします。たくさんのアクセスをお願いします。URLも変わります。学校便りの今月号表題内に新URLを記載してあります。